

わがまち便り



令和4年12月号

落ち葉感謝祭 2022！～目指せ1万人の落ち葉掃き～

11月15日～12月14日は落ち葉感謝月間です。さまざまな恩恵を与えてくれる樹々やそれを守る樹木所有者に感謝の気持ちを込め“ありがとう”を伝えたく12月3日（土）太田黒公園の落ち葉掃き感謝Dayに仲間数名と参加。竹箒と塵取りはお借りしました。今季一番の冷え込む朝でしたが、晴れて風もなく落ち葉を掃くには調度良い日和でした。

私たちの担当は、太田黒公園正面左側道路沿いをお願いされました。イチョウの黄金色の落ち葉がまばらに散っている所小さな固まりとなって山を作っている所、景色はいろいろです。竹箒で寄せ集めてはゴミ袋へ落ち葉を収めていきます。皆さん息もピッタリ作業は順調に終えました。



落ち葉をゴミとしないで自然の循環へと返していく「みどりのリサイクル」活動ですが、杉並区環境基本計画令和4年～12年度 第3章 基本目標Ⅱ-10に区の清掃・リサイクル事業の指針として策定されています。「みどりのリサイクルの推進：日常のみどりの維持管理から発生する剪定枝はチップに、落ち葉は腐葉土にするなど、可能な限り資源として利用します。落ち葉感謝祭等の機会に普及啓発を進めるとともに、区民のみどりのリサイクル活動を支援しながら、ごみの減量と環境への負荷低減を図ります。さらに、住宅や公共施設から発生した落ち葉を引き取り、堆肥化して希望者に配る（仮称）落ち葉バンクの創設を検討します*。」※「杉並区環境基本計画 | 杉並区HP」改めて、みどりのリサイクル活動を理解し更に資源を大切にする意識が芽生えています。

ご近所からブラジルの方も参加、皆さん笑顔で清々しい表情です、ありがとうございました。

